



Davide aus Italien

Alter bei Ankunft: 17 Jahre

Programmlänge: 3 Monate

Hobbies: Leichtathletik, Klavier spielen, Meteorologie

Allergien: Leichte Laktoseintoleranz

Vegetarier: nein

Liebe Gastfamilie,

ich heiße Davide, ich bin 16 Jahre alt und ich wohne in Norditalien. Ich bin ein zurückhaltender Junge auf diesem Grund spreche ich nicht gerne über mich. Ich fühle mich glücklich meine Familie zu haben, weil mit meinen Eltern und meiner Schwester viel spreche. Normalerweise treffen wir uns am Abendessen und wir erzählen uns von unserem Tag. Wenn ich etwas habe, worüber ich mich freuen oder ärgern kann, weiß ich, dass ich mit meiner Familie reden kann und einen Rat bekommen kann.

Normalerweise habe ich keine Zeit in der Woche meine Freunde zu treffen, weil ich die dritte Klasse von einem naturwissenschaftlichen Gymnasium besuche und ich viele Hausaufgaben jeden Tag habe.

In der Woche treibe ich Leichtathletik drei Mal pro Woche (am Montag, Mittwoch und Freitag), und spiele Klavier ein Mal pro Woche. Beide diese Aktivität mache ich mit meiner Schwester. Nur selten habe ich Freizeit um meine Freunde zu treffen, sie heißen Mattia und Tullio: wir spielen Fußball in einem Feld in der Nähe meiner Wohnung, oder eine Pizza essen wir zusammen in einem Restaurant. Mattia und Tullio besuchen meiner Schule und selten lernen wir auch zusammen bei mir.

Mit meiner Familie gehe ich spazieren auf den Bergen im Sommer oder fahren wir ans Meer ein Monat. Selten fahren wir zusammen im Winter auch Ski. Im Sommer habe ich die Zeit mit meiner Freunden zu sein, wenn ich am Meer fahre. Diese Freunde sind andere, sie sind vier (Alessandro, Edoardo, Giacomo und Nicola), sie wohnen dort am Meer oder sie kommen dort im Urlaub. Mit diesen Freunden verbringe ich einen Großteil des Tages zusammen: morgens am Strand, nachmittags mit dem Fahrrad, im Schwimmbad oder beim Tischfußball und manchmal essen wir auch zusammen zu Mittag oder zu Abend.

Wenn ich zur Schule gehe, das ist mein typischer Tag : Um halb sechs stehe ich auf, dann Frühstücke ich und ziehe ich mich an. Um viertel nach sieben nähme ich den Bus zur Schule fahren. Von acht bis zwei am Nachmittag bleibe ich in der Schule. Um zwei und halb esse ich zu Mittag dann fange ich die Hausaufgaben an zu machen. Um halb fünf nähme ich den Bus um zur Leichtathletik zu treiben (von 18 bis 19.30). Ich mag Sport nicht nur weil ich mich besser fühle, sondern auch um mit anderen Jugendlichen zu sprechen und lachen zusammen. Um acht esse ich zu Abend und um zehn gehe ich schlafen.

Ich hoffe dass mit diesem Brief eine Idee von mir haben könntet.

Ich schicke euch viele Grüße.

Davide



